
信息快车

S*ST

聚友拟解除资产重组协议
证券时报记者范彪

本报讯
S*ST

聚友（

000693

）今日

披露，公司大股东深圳市聚友网络投资

有限公司以大股东身份提起了一项议

案，即解除公司与中锐控股集团有限公

司签订的《成都聚友网络股份有限公司

重大资产重组之框架协议》。

S*ST

聚友表示， 受近期国家出台

的一系列房地产调控政策的影响，公司

与证监会进行的沟通一直无实质性进

展，且国家对房地产产业的调控政策近

期也无松动的可能。 公司股票交易被深

圳证券交易所暂停上市至今已历时三

年，如果公司继续与中锐控股进行资产

重组，导致公司的债务重组、资产重组

工作仍然无法取得实质性进展，公司将

面临直接退市的风险。

鉴于上述情况，深圳聚友特向公司

董事会提议召开股东大会， 解除

S*ST

聚友与中锐控股集团有限公司签订的

资产重组协议。

嘉凯城
8

亿收购股权进军海南楼市
证券时报记者靳书阳

本报讯
借股改注入房地产业务

后，嘉凯城（

000918

）已成为

2010

年

1

季度业绩增幅最大的上市公司之一。 如

今，在房产调控的风暴下，嘉凯城加快

了对中小房企的收购步伐。

6

月

21

日，

嘉凯城通过全资子公司以

1.42

亿元取

得上海交大南洋房地产（集团）有限公

司持有的上海源丰投资发展有限公司

18.89%

股权。 短短三天后，嘉凯城今日

又公告， 拟与香港宝亚有限公司签署

《股权转让协议》， 由公司出资

8.19

亿

元，受让香港宝亚持有的海南华航房地

产有限公司

70%

的股权。 根据协议约

定，在达到相应条件后，公司分

10

次将

全部股权转让款支付给香港宝亚。

资料中指出，华航地产是一家经海

南省人民政府批准、在海南省工商行政

管理局登记注册的外商独资企业。 华航

地产拥有位于海南省海口市美兰区灵

山镇的项目地块， 项目建设用地面积

705

亩，用途为金融、商业、城镇住宅，使

用期限为

70

年， 政府原已规划审批的

容积率

≤1.73

。 股权转让涉及范围为项

目公司名下

705

亩土地的使用权和工

业区

900

余亩土地的换地权益书。 根据

公开信息显示，这是嘉凯城首次进入海

南地产市场。

公告显示，

2010

年

3

月

31

日，华航

地产的资产总额

5162

万元、 负债总额

5099

万元、股东权益合计

62

万元，

2009

年

1-3

月华航地产的营业收入

0

元、净

利润

-12

万元。

长航凤凰与重庆长寿区达成战略合作
证券时报记者范彪

本报讯
在“十二五”期内，长航

凤凰（

000520

）将根据市场需要，考虑

投资

12-15

亿元分批购建新型干散货

船及江海直达船投入川江使用。 该投

资意向出自长航凤凰与重庆市长寿区

人民政府在重庆市签订的 《战略合作

协议》。

此次战略合作总体思路是，双方按

照“优势互补、互利共赢、互动发展”的

原则，共同推进工业园区、化工园区、物

流中心建设，致力于将长寿打造成为重

庆市经济发展重要增长极、最大综合交

通运输枢纽和一级物流节点区域。

除上述投资意向外，《战略合作协

议》还约定了多项投资计划。

在未来五年内，长航凤凰在长寿商

贸物流中心注册分公司，并根据公司生

产发展及相关环境条件的变化情况，于

2012

年底以前，逐步将公司西南总部全

面搬迁至长寿园区。 长寿区政府将按其

2009

（

122

）号文明确范围，给予长航凤

凰全面的优惠政策。

长航凤凰与长寿区政府所属企业

及计划引进的第三家或第四家企业将

共同组建股份公司，合作开发晏家工业

园区盐巴石

2-3

个

5000

吨级泊位的码

头，项目投资约

3

亿元，长寿区政府给

予适宜的岸线、水域、陆域和优惠地价

支持；长航凤凰还计划在雷佛滩区域计

划建设船舶修理维护基地，以修理维护

自有船舶为主， 适当开展社会服务；长

航凤凰将根据长寿区物流发展需要，积

极支持和参与长寿区政府对区域内北

岸现有小型码头的整合改造，使之成为

现代化的物流基础设施。

长航凤凰表示， 本次战略合作，对

公司提高西南地区尤其是川江地区市

场份额、扩大航运物流生产规模以及向

相关产业渗透发展将产生积极影响，有

利于公司西部业务的发展。
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国恒铁路有望受益货物运价上调
证券时报记者尹振茂

本报讯
国恒铁路（

000594

）的铁

路运输业务有望从货物运价的大幅上

调中受益。 国恒铁路收到子公司中铁

（罗定）铁路有限责任公司报送的《关于

罗定铁路货物运价及货运杂费收费标

准调整的情况报告》，在该报告中，中铁

（罗定） 转发了广东省物价局和云浮市

物价局的批复。

在批复中， 关于货物运价的内容

有：发到货物基准运价不分类别每吨公

里

0.36

元；通过货物基准运价不分类别

每吨公里

0.25

元；军事物资、抢险救灾

物资，不分整车、零担均按上述标准减

50％

计收； 农用化肥按国家和省的有关

规定执行；货车使用费每车

80

元；允许

铁路运输企业根据市场情况下浮（不得

低于成本）运价标准，于执行前一个月

向社会公布，并报省物价局及企业所在

市、县（市）物价局备案。 关于铁路运输

杂费（含装卸费、暂存费），则按铁道部

《铁道部货物装卸作业计费办法》核收，

其中货物装卸作业计费率按铁道部文

中广铁（集团）公司广深、广梅汕、三茂

公司适用费率加成

50%

执行。 以上规定

自

2010

年

6

月

20

日起试行

2

年。

目前，中铁（罗定）货物运价现行执

行标准为发到货物基准运价不分类别

每吨公里

0.2

元； 通过货物基准运价不

分类别每吨公里

0.1

元。 而执行上述批

复后，发到货物基准运价较之前增长了

80%

； 通过货物基准运价较之前增长了

150%

。

国恒铁路持有中铁（罗定）铁路有

限责任公司

24.43%

股权和中铁 （罗定

岑溪）铁路有限责任公司

99.85%

股权，

春罗铁路与罗岑铁路项目建设正有序

开展中。 国恒铁路称，上述批复对罗定

铁路货物运价及货运杂费收费标准的

调整，对公司将产生积极影响，基于此

次收费标准的调整， 公司所属铁路项

目将迎来良好的发展前景， 有利于经

营业绩的大幅提升。

2009

年其铁路运

费收入占主营业务收入的比重为

7.89%

，营业利润为

-143.43

万元，毛利

率为

-5.2%

。

另外值得关注的是，上述批复中允

许铁路运输企业根据市场情况下浮（不

得低于成本）运价标准，这意味着国恒

铁路的下属铁路公司可以通过降价进

行市场竞争。

深圳机场扩建 将迎来大机场时代
证券时报记者牛溪

本报讯
在昨天深圳机场（

000089

）

年度股东大会上，公司新任董事长汪洋

表示，随着两年半后深圳机场第二条跑

道的投入运营，以及航站区扩建主体工

程项目的推进、

T3

航站楼的启用， 深圳

机场将彻底摆脱因基础设施保障条件

等硬件设施不足对公司快速发展带来

的束缚，并将迎来“大飞行区、大航站

区”的大机场时代。

而如何使大机场依然稳健运营、持

续增长则是公司所面临的新挑战，为

此，探索新的管理和经营模式，并重点

关注机场扩建对公司未来影响及应

对，已成为公司管理层的当务之急。

去年， 深圳机场旅客吞吐量达到

了

2448

万人次，提前一年实现“十一

五”规划目标，而货邮吞吐量首次突破

60

万吨， 并据此获得了货运界权威杂

志《世界航空货运》

2009

年全球航空货

运卓越奖， 在货运量

50

万

-100

万吨

机场组别中名列第二， 仅次于东京羽

田机场。 此外，在国际机场协会（

ACI

）

公布的

2009

年全球机场排名中，深圳

机场客、 货运量分别位列第

49

和

24

名。 而

2006

年，公司两指标的全球排

名仅为

69

和

35

名， 历经

4

年跨越式

发展，深圳机场客货运实力大增，全球

名次分别提前了

20

和

11

位。 公司的

夹缝中生存、 以差异求发展的定位取

得了极大成功。

对于今年经营， 汪洋希望能再上

台阶。 根据公司制定的工作计划，旅客

吞吐量为

2520

万人次，货邮吞吐量

70

万吨，航空器起降

20.5

万架次。 截至

前

5

月， 深圳机场已实现旅客吞吐量

1100

多万人次， 货邮吞吐量

31

万吨，

其中国际货邮业务增长迅猛。 随着

UPS

亚洲转运中心和保税物流中心两

个重大项目的正式运作， 深圳机场货

运服务功能和服务水平将进一步得到

大幅提升。

谈到一个月前刚启用的

UPS

亚太

转运中心，汪洋称营运良好。 据悉，占

地

8.9

万平方米的

UPS

亚太中心是该

机构在亚洲最大的转运中心。 其分拣

设施的业务处理能力达每小时

1.8

万

件，并可弹性扩展至每小时

3.6

万件。

目前，

UPS

已经开通深圳往返科隆、东

京、大阪、吉隆坡、新加坡、仁川、曼谷、

克拉克等国家和地区的货运航班，每

周在深圳机场运营的国际货运航班达

78

班次。

市场分析人士认为，由于

UPS

的建

成与深圳机场在“十一五规划”期间成

为中国南部门户货运机场的计划相吻

合，其正式通航深圳，将进一步提升深

圳地区的航空物流辐射能力，而大规模

的运力投入，也将使得深圳机场的国际

货运网络进一步完善，国际货运量明显

上升，推动深圳机场向区域内货运门户

和客运枢纽的发展目标迈进。

汪洋还表示， 深圳机场扩建工程

将是未来两三年的最重要工作， 也是

公司未来可持续发展的关键， 随着扩

建主体工程的全面开工， 今年也将是

深圳机场的“建设年”。 为了确保扩建

工程进度，公司

20

亿可转换债券的融

资计划在积极推进中。

风华高科
：

择机涉足地产或矿业
本报讯

6

月
23

日
，

风华高科
（

000636

）

召开
2009

年度股东大会
，

公司董事长钟金松在会上表示
，

大
股东将积极扶持上市公司在主业方
面做强做大

，

全面打造风华高科电
子元器件

、

专用装备
、

电子材料三位
一体的核心竞争力

；

同时
，

为了回避
行业景气方面的风险

，

也会适度有
选择性地多元化

，

择机涉足地产业
或矿业

，

以提高上市公司抵御行业
周期性风险的能力

。

钟金松表示
，

受全球电子元器
件行业全面复苏影响

，

目前公司主
营产品市场形势喜人

，

订单十分饱
满

，

产品供不应求
，

今后主要精力还
是千方百计做强主业

，

适当向行业
的上下游延伸

，

发挥协同效应
，

但是
单靠主业赚几千万不难

，

如果想做
成几个亿的利润就很难

。

并且制造
业都有周期性

，

盛极必衰
，

为了烫平

行业波动的风险
，

公司会充分利用
广东省

“

三旧改造
”

的优惠政策
，

择
机进入地产业

，

也有可能会涉足矿
业等资源类的产业

。

同时
，

有关大股东资产注入的
事宜

，

钟金松表示
，

广晟刚入主时
，

由于风华高科多年来经营不善
，

体
质较弱

，

内功较差
，

可以说是
“

虚不
受补

”，

即便马上注入资产
，

也可能
造成水土不服

，

这两年风华高科通
过加强内部管理

，

提高经营水平
，

完善激励机制
，

丰富企业文化
，

可
以说已经脱胎换骨

，

身体已经变得
强壮起来

。

另外
，

大股东旗下的电
子业方面的资产

，

2008

年受金融危
机的影响业绩也出现大幅下滑

，

如
今经营状况全面好转

，

营利能力大
大增强

，

可以说注入优质资产的时
机已经是水到渠成

，

大股东扶持上
市公司做大做强的初衷没变

，

目前

资产注入的各项工作都在积极稳
妥地推进过程中

，

何时完成还没有
具体的时间表

。

中银证券的行业研究员认为
，

目前广晟公司旗下的电子信息类
资产主要有电子集团

、

广晟数码
、

微电子等
，

其中
，

电子集团控股子
公司粤晶高科部分业务相近

，

最有
可能率先注入

。

广晟公司下属企业
的高端通讯集成电路和射频接受
及发送芯片业务同属电子元器件

，

能填补风华高科的高端产品空白
，

与风华高科产品链形成互补
；

广晟
公司下属企业的数码打印机

、

高速
公路收费系统

、

电话机及其他电子
整机产品是风华高科的下游产业

，

因此大股东广晟公司利用风华高
科这个平台整合产业链的空间相
当大

。

(

甘霖
)

董事长换届落定 承德露露装上加速器
证券时报记者尹振茂

本报讯
在大股东变更四年之后，承

德露露（

000848

）正式产生了来自万向的

新任董事长管大源。

承德露露今日公告， 公司全体董事

一致推选管大源为董事长。此前，公司第

一大股东万向三农向股东大会提交了

《关于上市公司董事会换届选举的议

案》，称鉴于第四届董事会已到期，提名

管大源、王秋敏、李兆军、赵斌、陈跃鹏、

鲁永明为公司第五届董事会董事候选

人，并提名张金泽、陈爱珍、郭亚雄为公

司独立董事候选人。

资料显示，管大源为浙江萧山人，历任万

向集团总经理助理兼总经理办公室主任、深

圳万向投资有限公司总经理、万向集团公司

副总裁等职， 现任万向集团董事局董事、通

联资本管理有限公司总裁、 万向德农

（

600371

）董事长、顺发恒业（

000631

）董事长。

2006

年

3

月，代表万向集团挺进农业

产业， 以实现其农业长期发展战略的万向

三农收购了承德露露

42.55%

的股权，成为

承德露露第一大股东。在取得控股权之后，

万向方面在人事上只是向承德露露派遣了

一位董事、 一名副总经理， 并更换部分独

董，此外全部沿用原班人马。之后虽有小幅

变动， 但在此次换届之前承德露露的决策

层和核心高管依然以原班人马为主。

来自申银万国的研究报告认为，公

司此次顺利换届影响深远， 是承德露露

发展的一个重大转折点。 换届后万向对

承德露露的实质掌控权大幅提升， 公司

新一届董事会

6

名成员中有

4

名来自万

向，新换的两名独立董事也是万向提名，

这为未来河南新建

10

万吨产能、收购汕

头

4

万吨产能等降低了难度。 在 “调结

构、促消费”的大背景下，在过去几年发

展速度已明显落后于娃哈哈、 银鹭等同

行的情形下， 预计顺利换届后万向希望

承德露露加快发展。

据悉，在内部整合完成之后，万向方

面有望借助本次董事会换届， 正式将公

司发展重点转向市场开拓和品牌完善。

目前，万向三农旗下还有玉米深加工、山

核桃种植与加工等项目， 这些项目与杏

仁露一样， 都可以发展成果蔬饮料或植

物饮料以及相关食品。

证券代码
：

000007

证券简称
：

深达声
A

编号
：

2010－027

深圳市零七股份有限公司关于
非公开发行股票事项进展公告
本公司及其董事

、

监事
、

高级管理人员应当保证信息披露内容的真实
、

准确
、

完整
，

没有虚假记载
、

误导性陈述或重大遗漏
。

深圳市零七股份有限公司（以下简称

"

本公司

")

于

2010

年

6

月

23

日收

到中国证券监督管理委员会

"

中国证监会行政许可申请受理通知书

"

（

101055

号），内容如下：

我会对你公司《上市公司非公开发行股票》行政许可申请材料进行了

受理审查。 认为该申请材料齐全，符合法定形式，决定对该行政许可申请予

以受理。

本公司将积极推进前述非公开发行股票事宜，并及时披露相关进展情

况，请广大投资者及时关注相关进展，并注意投资风险。

深圳市零七股份有限公司
2010

年
6

月
24

日

国泰基金管理有限公司恢复旗下基金
持有的冀东水泥股票市价估值方法的公告

国泰基金管理有限公司（以下简称

"

本公司

"

）自

2010

年

5

月

17

日起按

照中国证监会 《关于进一步规范证券投资基金估值业务的指导意见》 的规

定，对旗下基金产品所持有的长期停牌股票采用

"

指数收益法

"

进行估值调

整（详见本公司相关公告）。

2010

年

6

月

22

日， 本公司管理基金所持有的长期停牌股票冀东水泥

(

股票代码

000401)

复牌后，经本公司综合参考各项相关影响因素并与基金

托管人协商后认为该证券当日的收盘价已能反映其公允价值， 本公司决定

自该日起对旗下基金产品所持有的冀东水泥股票恢复按市价估值法进行估

值。

特此公告。

国泰基金管理有限公司
2010

年
6

月
24

日

股票代码
：

000962

股票简称
：

东方钽业公告编号
：

2010-018

号

宁夏东方钽业股份有限公司关于
举行

2009

年年度报告网上业绩说明会的公告
本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实

、

准确和完整
，

没有虚假记载
、

误导性
陈述或者重大遗漏

。

宁夏东方钽业股份有限公司

2009

年年度报告已经于

2010

年

3

月

23

日发布， 公司将于

2010

年

6

月

28

日（星期一）下午

15

：

00-17

：

00

点举行

2009

年年度报告网上业绩说明会。 现将

有关事项公告如下：

本次年度报告网上业绩说明会将在深圳证券信息有限责任公司提供的网上平台采取网络

远程的方式举行，投资者可以登录

"

宁夏上市公司投资者关系互动平台

"

（

http://chinairm.p5w.net/

dqhd/ningxia/

），参与公司本次年度报告网上业绩说明会。

出席本次年度报告网上业绩说明会的人员将有公司总经理李彬、董事会秘书叶照贯、财务

负责人孙慧智等相关人士。

欢迎广大投资者积极参与。

特此公告。

宁夏东方钽业股份有限公司董事会
2010

年
6

月
24

日

股票代码
：

000410

股票简称
：

沈阳机床 公告编号
：

2010-29

沈阳机床股份有限公司
第五届董事会第二十二次会议决议公告
本公司及董事会全体成员保证公告的内容真实

、

准确和完整
，

没有虚假记载
、

误导性陈
述或者重大遗漏

。

沈阳机床股份有限公司第五届董事会第二十二次会议通知于

2010

年

6

月

17

日以专

人送达、电子邮件等形式发出，会议于

2010

年

6

月

23

日以现场结合通讯形式召开。会议应

到董事

9

人，实到

9

人。会议由董事长关锡友先生主持，符合《公司法》和《公司章程》的有关

规定。 会议审议并通过了如下议案：

一、《关于制定外部信息使用人管理制度的议案》

表决结果：同意

9

票；反对

0

票；弃权

0

票。

二、《关于制定内部信息知情人管理制度的议案》

表决结果：同意

9

票；反对

0

票；弃权

0

票。

三、《关于制定重大信息内部报告制度的议案》

表决结果：同意

9

票；反对

0

票；弃权

0

票。

特此公告。

沈阳机床股份有限公司董事会
二〇一〇年六月二十三日


